
                この 16日、

室戸市で

県による  

 被曝船 

 員を対 

 象にし 

 た相談 

 会と広 

 島大学  

 の放射 

 線研究 

 者の講 

 演が開 

 かれま 

 した。 

 

 昨年９月予算委員会で、太平洋核被災支援セン

ターの取組みをもとに県に対応を求めた吉良質問

が、今回の相談会実施となり、37 名の参加があり

ました。被災者の高齢化が進んでおり、支援セン

ターによる暮らし相談も行われました。県は継続

して取り組むとしています。 

 

県の工業団地建設に伴い交通量増大が予想される

一宮東地区の皆

さんの不安の声

を受け、現地調

査行いました。

当日は、県の担

当部局の職員に

現場を案

内。対応

がなされ

る事とな

りました。 

吉良富彦事務所 855-9439愛宕商店街 

議会控室       823-9524 県議会内 

 

●
日
本
共
産
党
演
説
会
に
千
五
百
名
！ 

「
自
共
対
決
」
の 

県･

市
議
選 

志
位
委
員
長
を
主
弁
士
に
演
説
会
が
行
わ

れ
ま
し
た
。
私
も
、
県
議
会
選
挙
で
の
必
勝
を

期
し
頑
張
っ
て
き
た
思
い
を
お
話
し
さ
せ
て

い
た
だ
き
、
ご
支
援
を
お
願
い
し
ま
し
た
。 

自
民
党
県
議
団
は
、
知
事
も
教
育
長
も
少
人

数
学
級
を
進
め
る
と
し
て
国
に
物
申
し
て
い

る
の
に
、
昨
年
１
２
月
議
会
、
少
人
数
学
級
推

進
の
決
議
案
に 

反
対
し
、
い
ま 

ま
た
、
今
議
会 

で
は
「
Ｔ
Ｐ
Ｐ 

交
渉
か
ら
即
時 

撤
退
」
と
し
た 

県
議
会
決
議
か 

ら
後
退
し
た
議 

案
提
出
等
、
県 

政
の
足
を
引
っ 

張
っ
て
い
ま
す
。 


